
令和４年駒ヶ根市議会こども未来会議（中学生議会）議事日程 

 

令和４年３月４日（金曜日） 

午後３時 30 分  開会 

 

開 議 

 

議長あいさつ 

 

   こども未来会議（中学生議会）議長選出 

 

   市長あいさつ 

 

第１ 会議録署名議員の指名 

 

第２ 駒ヶ根市への提案 

 

教育長あいさつ 

 

中学生議員代表あいさつ 

 

閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



駒ヶ根市議会 こども未来会議（中学生議会） 提案内容一覧 

 

メインテーマ：こんな駒ヶ根市にしたい！ 

 

発言順位１                                  ◎：代表者 

グループ A１ まちづくり・イベント 

メンバー ◎小栗唯、臼井悠夏、小松愛彩美、林洋文 

提案内容 

 駒ヶ根市を「地元を思う愛であふれるあっつあつの街」にしたい！ 

 ふたつのアルプスが映えるまち駒ヶ根。素晴らしい山々や自然豊かな田園風景があ

る里山の魅力が見過ごされており、観光地となりうるという認識が薄い。 

 このふるさとの里山を観光地として位置づけ、今あるありのままの景観、自然、歴

史、文化、温泉、食などが混ざって癒されるまちとして多くの人に理解し感じていた

だきたい。 

 

発言順位２  

グループ A２ まちづくり・イベント 

メンバー ◎小高憲弥、片桐小春、小出来海、斎藤瞳美、林優乃、森田日向香 

提案内容 
 駒ヶ根市をもっと楽しく、明るくするために「かっぱ祭り」を復活させる！ 

 （たくさんの人達がかっぱ祭りの復活を望んでいる。） 

 

発言順位３  

グループ B１ 福祉・多様性 

メンバー ◎山田真瑞、春日麻緒、窪田茉秀、下宮和空、丸山日彩 

提案内容 
 JICA との交流を通して、世界の様々な文化を学ぶと共に駒ヶ根市の魅力を国内外に

発信！世界の文化を学び駒ヶ根市が住みよい地域となるよう考えていきたい。 

 

発言順位４ 

グループ B２ 福祉・多様性 

メンバー ◎湯澤翠、有賀羽矢斗、大原絆士朗、小椋なな 

提案内容 
 お金がなくて困っている人を減らしたい！ 

 全ての子どもたちが自分の希望する進路に進めるようになってほしい！ 

 

発言順位５ 

グループ C１ 環境 

メンバー ◎酒井紋奈、久保田優太、小池真叶、下平遼太郎、中城瀬那 

提案内容 

①ごみのポイ捨てがなくなってほしい！ 

②森を適切に管理し、地球温暖化の抑制や土砂災害が少なく安全なまちになってほし

い！ 

 



発言順位６                                  ◎：代表者 

グループ C２ 環境 

メンバー ◎木下亮、石川寧桜、春日良太、北村芽珠、藤澤弥月 

提案内容  道路沿線の環境美化が保たれ、ゴミが落ちていない駒ヶ根市！ 

 

発言順位７ 

グループ D１ 農業 

メンバー ◎澤崎那悠、有賀万琳、北村空音、竹村基誉成、藤井珠代 

提案内容 
 様々な農業体験を通じて、たくさんの人が農業に興味を持ってもらえれるように！ 

 地元農産物を使った新たな商品開発を！ 

 

発言順位８ 

グループ D２ 農業 

メンバー ◎山田珠璃、小出一歩、中野ことは、羽柴りえ、森田一士 

提案内容 

 子どもいっぱい！若者・お年寄りが元気で楽しく過ごせるために、農業から変えて

いこう！ 

 〇アスパラガスを全国に広めたい。 

 〇私たちが好きな野菜、果物を育てたい。 

 〇牧場を作って、駒ヶ根牛を育て有名にしたい。 

 

発言順位９ 

グループ E１ 観光 

メンバー ◎大沼優月、原万由香、松﨑平、水村稜希、宮城歩優、山田一翔 

提案内容 
たくさんの人に駒ヶ根市の魅力を知っていただき、リピーターやファンを増やした

い！ 

 

発言順位 10 

グループ E２ 観光 

メンバー ◎清水葵漣、安保心結、大島璃愛、酒井優美、堀祥太 

提案内容  今よりもっと住みやすく、全国から観光客が来るように！ 

 

発言順位 11 

グループ F１ 教育 

メンバー ◎佐藤由紀恵、飯島陽日来、斎藤柑夏、馬場光世、福澤嵐太 

提案内容 
 東中学校のトイレを改装し洋式化を！ 

 日本一トイレがきれいな駒ヶ根市に！ 

 

 

 



発言順位 12                                  ◎：代表者 

グループ F２ 教育 

メンバー ◎福澤琥生、赤羽小夏、澁谷晃太、堀内太駿 

提案内容 

 東中学校制服の改善を！ 

 〇男子はブレザーにしてほしい 

 〇女子はデザインの変更とリボン又はネクタイを付けてほしい 

 

発言順位 13 

グループ G１ 文化・スポーツ 

メンバー ◎竹村嘉希、有賀迅、下平拓実、堀内俠真、松﨑孔哉 

提案内容 

 駒ヶ根をスポーツの盛んなまちに！  

 ①ホッケーのまち 

 ②e スポーツのまち 

 

発言順位 14 

グループ G２ 文化・スポーツ 

メンバー ◎久保田紀嘉、赤須由菜、潮田滉知、北原青依、中原大地 

提案内容 

 夏の風物詩であり郷土愛にもつながる「花火大会や祭りの文化」を大切にする駒ヶ

根に！かっぱ祭りのような花火大会の復活を願い、竜東・下平地区を盛り上げ、中学

生も楽しめる地域に。 

 

 


